
          6 月 20 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   千葉省三 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

私の年度の例会もあと 2回です。 

先週お話しました新入会員の分類ですが、「医院長」

で決定させていただきました。 

来週は夜間例会ですので、「1 年間を省みて」を少し今

日お話ししたいと思います。 

本年度スローガンを「奉仕と親睦」でスタートさせて

いただきました。 

方針について振り返ります。「例会の活性化」ですが、

パスト会長卓話は、信太パスト会長、石川パスト会長、

弓野パスト会長の 3人で終わってしまいましたが、本来

であればもう少しやりたかったという気持ちです。「委

員会活動」ですが、少ない予算の中でよくここまで出来

たなと思っております。「会員増強と退会防止」ですが、

白土委員長のおかげで 1名増員でしたのでクリアしたの

ではないかと思います。「オンラインツールの活用」で

すが、私はパソコンが好きではないのですが、RI会長賞

をやるということで、少しは皆さんもパソコンをいじる

時間が多くなったのではないかと思います。「NPO法人ふ

きのとうの会支援」ですが、例年通り出来たと思います。

今年度は、しいの木学園さんの支援も設けさせていただ

きました。「日立南 RC杯ミニバスケットボール大会の支

援」ですが、青少年委員会でしていただきましたが、私

も行くべきだったのではと反省しています。「姉妹クラ

ブ・ワイキキ RC との交換留学生」は、当クラブのメイ

ンイベントです。IFF には 12 名で参加してまいりました。

「第一分区ローターアクト共同スポンサーへの参加」で

すが、やればやるほどローターアクトは難しいと思いま

した。「よかっぺまつりへの参加出店」、この収入でパン

ポン記念大会が開催出来ました。「ロータリー財団、米

山奨学生」ですが、ベネファクターは私がやらせていた

だきました。財団のほうが苦しく、米山のほうは一人 25

千円ですが、これ以上に寄付してくださるかたがいます。

最後になりますが、「当クラブ 55周年記念事業の成功」。

私の年度に節目を迎え、大変ご迷惑をおかけしました。

もう少し考えてやれればと思いましたが、採点は 90 点

以上です。 

この 1年間の魅力あるクラブ運営に、会員の皆様のご

協力をいただきまして、本当に助かりました。昼間はこ

れで終わります。楽しみは来週の 18 時からです。皆さ

んと一緒にゆっくりお酒を飲みなが省みたいと思いま

す。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告       池澤幹事 

 

 本日、19 時から王将鮨で、パスト会長を中心とした

炉辺会合があります。14名出席予定です。お時間の

あるかたは参加をお願いいたします。 

 来週、最後の例会です。18時からの夜間例会です。

よろしくお願いいたします。 
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【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 
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  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 29年 06月 27日（火） 【プログラム】1年間を省みて / 会長・幹事（夜間例会） 

次 回 例 会：平成 29年 07月 04日（火） 【プログラム】会長・幹事挨拶 / 会長・幹事 

 

 

 

 

■会 長  千 葉 省 三 ■副 会 長  鈴 木 幸 一 
■幹 事  池 澤  健  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 



 

委員会報告 

 

ローターアクト       荒川会員 

 来週 26日 18時半から、テラスザスクエア日立でロ

ーターアクトの最終例会が開催されます。締め切り

は明日です。参加される方は事務局までご連絡お願

いいたします。 

 

                鈴木会長エレクト 

 18 日に会長幹事による、会員増強運営セミナーに出

席してきました。木本ガバナー補佐、川村次期幹事

の 3名で出席しました。平均会員数は 30～39名が、

30％を占めています。当クラブも平均的な人数のク

ラブ運営です。女性会員も入れていただきたいとい

うお話でした。 

 

 

出席報告      佐藤委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30名 21名 9名 72.41％ 9名 100％ 7名 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 鈴木エレクトよろしくと、来週の「1 年間を省みて」

今日やります。 

千葉会長・池澤幹事 

 鈴木会長エレクト卓話よろしくお願いいたします。 

高島章行・星 勝治・白土仙三郎・山本忠安・ 

信太克己・石川國博・朝日正道・千葉隆一・ 

佐藤信彦・赤津幸作・鈴木幸一・荒川浩信・ 

長谷川太一・小澤 透・鈴木俊彦・川村昌弘・ 

宮本尚彦 

 RI アトランタ大会へ行ってきました。 

弓野博司 

 かけそばも もりそばも 未消化で 国会閉じ  

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 27,000 円 累計額 1,310,300 円 

 

 

 

 

 

プログラム 

 

補足事項     石川パスト会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 先週皆さんと議論しました、当クラブの過去の財政

データをグラフにまとめてみました。 

 会員数の減少により、収入が減っています。 

 現在、特別会計（積立金）はゼロです。60周年に向

けてこれからどうやって積み立てていくかを考え

ないといけません。 

 運営資金について、もう少しまとめてみます。 

 

 

クラブ協議会   鈴木会長エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 先週からの続きです。 

 例会回数について、決をとります。従来通りという

意見が過半数を超えましたので、次年度は従来通り

の方向で話を進めます。 

 入会金については、夜の炉辺会合でも引き続き話し

合いたいと思います。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


